

Un espacio especial para los niños dentro del GADMA

Ambato, 15 de agosto.- Ahora los más pequeños del hogar que tienen entre 2 a 8 años se divertirán mientras acompañan a sus padres a realizar los trámites municipales. “Los Peques de Ambato Tierrita Linda” es el nuevo espacio lúdico que el GAD Municipalidad de Ambato pone al servicio de los niños, con el propósito de incentivar su creatividad y desarrollar sus habilidades y destrezas.

El lugar está ubicado en el Balcón de Servicios del GADMA y atiende gratuitamente de lunes a viernes, de 08h00 a 16h30. Cuenta con mesas diseñadas para niños, sillas, televisión que difundirá programas educativos infantiles, diversos y coloridos juguetes, legos, rompecabezas, acuarelas, crayones y caballetes para realizar pinturas.

Paola Tamami, directora administrativa de la Municipalidad, comentó que este servicio nace posterior a un estudio interno en el GAD Municipalidad de Ambato, y bajo la sensibilidad del alcalde Luis Amoroso Mora de crear espacios adecuados para la distracción de los pequeños.

“Muchos usuarios vienen acompañados de sus niños pequeños quienes se fatigan por esperar a su padres, por ello, implementamos la sala lúdica para que nuestros niños pasen momentos amenos y sientan el calor que les brinda la Municipalidad”, consideró la Directora.

Jaqueline Pozo de 40 años, fue una de las primeras beneficiadas de este servicio. Acudió la mañana del lunes 15 de agosto al GADMA, con su hijo Matías de tres años quien no paró de jugar con los rompecabezas a su alcance y regresó a su hogar con una sonrisa dibujada en su rostro.

“Felicito esta iniciativa del Alcalde de pensar en el bienestar infantil y entretenerlos con actividades de calidad mientras realizamos nuestras gestiones. Vengo a la Municipalidad cerca de cuatro veces al año y me resulta difícil dejar a mi hijo sólo en casa; ahora sé que puedo traerlo con la certeza de que compartirá un momento de distracción y conocimiento”, dijo la madre de familia.

Geovana Maldonado, llegó también esta mañana al GADMA con su hija de ocho años para resolver varios asuntos y se sorprendió al ver que la institución ubicó un espacio especial para los niños, lo cual le llenó de alegría y tranquilidad al saber que su pequeña estará contenta de acompañarla en “las cuestiones de adultos”.

El GAD Municipalidad de Ambato es el primer cabildo del país que ofrece este tipo de servicio en beneficio de los niños y sus padres. (AJF/NBG)